

Un Congrès Populaire révoque la réforme énergétique au Mexique



Mexico, 10 février (RHC- PL)- Un rassemblement populaire convoqué par des intellectuels et des artistes mexicains est devenu un Congrès Populaire lors duquel plus de 2 600 personnes ont révoqué de façon symbolique la réforme énergétique.

Environ une centaine d'activistes, d'artistes, d'intellectuels, d'universitaires et de journalistes mexicains avaient lancé l'appel à réaliser cette action à l'occasion du 97^e anniversaire de la Constitution.

Signée par des personnalités célèbres telles que les écrivains Elena Poniatowska et Javier Sicilia, et les universitaires John Ackerman et Enrique Dussel, la convocation signalait que le peuple ne croit plus maintenant aux partis, aux médias, aux institutions discréditées ni aux hommes politiques de toujours.

Dans leurs déclarations ils signalent que la classe politique mexicaine a trahi le peuple , que les droits fixés par la Constitution de 1917 sont violés quotidiennement, et que la mal nommée transition démocratique n'a pas accompli son mandat citoyen pour en terminer avec la corruption, la violence, la pauvreté, le mensonge, et l'abus de pouvoir.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/14045-un-congres-populaire-revoque-la-reforme-energetique-au-mexique>



Radio Habana Cuba